

TODESANZEIGE

Wir haben die traurige Aufgabe, Sie vom Hinschied unseres Mitarbeiters

Andreas Ackermann

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb am 25. April 2015 im Alter von 54 Jahren.

Wir verlieren mit Andreas nicht nur einen hochgeschätzten, sehr kompetenten und wertvollen Mitarbeiter, sondern auch einen stets hilfsbereiten und freundlichen Kollegen. Mit grossem Engagement hat er im Bereich IT während vielen Jahren, in unterschiedlichen Rollen, grosse Beiträge geleistet.

So behalten wir Andreas in dankbarer Erinnerung und unsere Gedanken und das Mitgefühl sind bei seinen Angehörigen.

AXA Technology Services
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Abdankung findet am Donnerstag, 7. Mai 2015 um 14 Uhr auf dem Friedhof in Bülach mit anschliessender Trauerfeier um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach statt.